
Pièces 2 Pièces

Superficie 46 m²

Référence W-02VP0A

Prix 695 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)
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Bien  rare  au  centre  de  Beaulieu  au  calme  dans  une  résidence  bien  entretenue  à

deux  pas  de  la  Place  du  Marché  et  de  la  mer.L'appartement  est  en  parfait  état

propose  une  surface  habitable  de  45  m²  composée  d'un  hall  d'entrée,  un  séjour

donnant sur une terrasse de 7,50 m² avec une belle vue mer, cuisine américaine,

WC  indépendants,  une  salle  d'eau,  une  chambre  avec  dressing.  La  chambre

donne  sur  un  balcon  orienté  nord  avec  une  vue  agréable  sur  les  montagnes.  Le

bien  dispose  de  la  climatisation  réversible  intégrée,  du  chauffage  central,  d'une

cuisine équipée, de nombreux rangements, d'un box ...

Rare property in the center of Beaulieu in a quiet, well-maintained residence walkin

distance from the Market Square and the sea.The apartment is in perfect condition

and  offers  a  living  area  of  45  m²  consisting  of  an  entrance  hall,  a  living  room

opening  onto  a  7.50  m²  terrace  with  a  beautiful  sea  view,  open-plan  kitchen,

separate  WC,  a  bathroom.  water,  a  bedroom  with  dressing  room.  The  bedroom

opens  onto  a  north-facing  balcony  with  a  pleasant  view  of  the  mountains.  The

property  has  integrated  reversible  air  conditioning,  central  heating,  an  equipped

kitchen, plenty of storage space, a closed ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES
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